



Desde el piso de remates

**MARICARMEN
CORTÉS**

milcarmencm@gmail.com
Twitter: @mcmaricarmen

HR Ratings, amplia cobertura internacional

Fundada hace 12 años, la mexicana HR Ratings es la única calificadora no sólo de México, sino de América Latina, en estar autorizada por la Securities and Exchange Commission (SEC) como valuadora de emisiones corporativas, gubernamentales y de instituciones financieras y, además, desde 2014 fue también la primera en ser autorizada por la ESMA, la Autoridad Europea de Valores y Mercados.

Adicionalmente, explican **Anibal Habeica**, vicepresidente, y **Fernando Montes de Oca**, director general, HR Ratings ha firmado varias alianzas estratégicas que le permiten tener una mayor cobertura a nivel internacional. Esta semana se anunciará el convenio con SC Riesgo, de Costa Rica; pero en mayo del año pasado anunciaron una alianza estratégica con la canadiense DBRS, que les permite ofrecer en forma conjunta, pero operando en forma independiente, servicios de calificación en EU, Canadá y México.

También, tienen desde 2016 una alianza con Japan Credit Rating Agency que permite ofrecer servicios de análisis y calificación a empresas en ambos países y ha sido especialmente útil para las empresas japonesas en México, en sectores tan importantes como el automotriz.

Habeica asegura que el éxito de HR Ratings, que a nivel internacional tiene más de 400 clientes y califica a mil 400 emisiones gubernamentales y privadas por un monto emitido superior a 56 mil mdp, se debe a la calidad de sus análisis, que se realiza tanto a nivel básico como de stress, lo que permite a los inversionistas una mejor evaluación del riesgo.